





# EDITORIAL

## LA NEGRA ESTER

"Todos vuelven al hogar en que nacieron", es parte de una canción que hace años estuvo muy en boga y que en esta época podemos fácilmente asimilarla con la noticia del momento.

Nadie iba a creer que con el correr de los años el nombre de esa mujer que adoptó la profesión más antigua del mundo, iba a ocupar los titulares de los más grandes diarios del país. Muchas de las asiladas de aquel entonces en el Cabaret "Lucas del Puerto", quizás se rearien al saber que la "Negra Ester" ha vuelto en gloria y majestad a San Antonio, donde ella fue reina de la noche.

Una feliz iniciativa ha permitido que la creación de Roberto Parra, y que dirige Andrés Pérez, llegara a San Antonio, para presentarla al público que quizás recuerda con nostalgia esas noches de borbón cuando en la antigua calle Sargent-Aldao, el lescocinio que servía de amparo a la Ester, era cuna de quijos y hampones que rivalizaban entre ellos en procura de la mujer que les interesaba.

Allí fue donde Roberto Parra el autor de la obra que ha sido aplaudida por más de veinte mil personas, tuvo su historia con la que en el más tarde daría el nombre a una creación teatral, que empieza a recorrer el país y que de seguro en este puerto logrará un clamoroso éxito.

CCO (700146)

# **La Negra Ester [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Negra Ester [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)